



Digitalkonferenz zu A 98.5 am 24.März 2021

Am 24.März 2021 fand eine von unserem Herrn Oberbürgermeister Klaus Eberhardt initiierte und organisierte Digitalkonferenz statt zum Thema A 98.5, 390m Überdeckung.

Die eingeladenen Teilnehmer waren: Vertreter der politischen Parteien im Land und im Bund (Landtagsabgeordnete, Bundestagsabgeordnete), die Ortsvorsteher*in Karsau, Minseln, Fraktionssprecher der im Stadtrat vertretenden Parteien, die Verwaltungsebene (Regierungspräsidium Freiburg,) u.A. mit Frau Bärbel Schäfer, Verkehrsministerium Stuttgart (Herr Andreas Hollatz), BI A98.

Ziel der Konferenz war die Unterstützung des vorliegenden Planentwurfes mit einer 390m langen Überdeckung.

Dieses Ziel wurde erreicht, alle Abgeordneten unserer Region (Land, Bund) unterstützen diese Planungsvariante einstimmig. Damit wird der gewünschte hohe politische Druck erzeugt.

Die Presse berichtet darüber, Link:

<https://www.badische-zeitung.de/rheinfelden/abgeordnete-stehen-geschlossen-hinter-390-meter-deckel-bei-a-98-5--200851949.html>

Ergänzend zum Pressebericht noch einige aus meiner Sicht wichtige Punkte die nicht im Presseartikel erwähnt sind:

- Herr Zickenheiner stellt fest: Die Grünen hätten ursprünglich die Autobahn abgelehnt. Inzwischen sei aber der Bau der A98 so weit fortgeschritten, dass ein Stop jetzt keinen Sinn mehr macht. Die Grünen unterstützen deshalb vollumfänglich den Weiterbau der A 98 mit einer Überdeckung von mind. 390m.
- Auf Fachebene fanden kürzlich bereits Gespräche statt, weitere werden kurzfristig folgen. Am 20. April findet ein politisches Gespräch mit dem BMVI statt. Verkehrsminister Herrmann wird an diesem Treffen teilnehmen.
- Die Planfeststellungsbehörde agiert unabhängig, der Bund ist nicht weisungsberechtigt.